



学校と子ども・家庭・地域を結ぶ「広瀬小学校だより」

せせらぎ

令和6年5月13日（月）第4号

2年生がいろいろな野菜を植えました

5月10日（金）に2年生が、「キュウリ」「ナス」「オクラ」「ピーマン」「トウモロコシ」「スイカ」の苗を植えました。当日は、労務技士の竹下さんに指導をしていただきながら、上手に植えることができました。子供たちは手作りの名札を作成し、苗のそばに掲示してくれました。これから自分たちが育てる野菜の苗に「早く大きくなってね。」とお水といっしょに声をかけてくれました。



この学習を通して、植物の変化や成長に関心をもって世話をし、植物が生命を持っていることや成長していることに気づくとともに、生き物に親しみをもち、大切にしようとする事ができる子供に育てていきたいと考えています。

子供たちの中には、野菜が苦手な子もいるかもしれません。でも、自分たちが育てた野菜は、「おいしい。」と感じるかもしれませんね。学校にお越しくださった際は、南校舎事務室前の菜園を見ていただき、それぞれの野菜の成長を感じていただけるとありがたいです。



茂呂、名和地区子育て会行事で大活躍の子供たち

5月5日（日）に茂呂地区で、5月12日（日）に名和地区で、それぞれ、子ども会育成会の行事が行われ、広瀬小の子供たちも町内ごとに参加しました。茂呂地区は、「親子ドッチボール大会」が低学年と高学年に分かれて町内対抗で行われ、どのコートも白熱した戦いをしていました。名和地区は、「グランドゴルフ大会」が低学年と高学年、幼児に分かれて、茂呂地区同様、町内対抗で行われました。大会に備えて、グランドゴルフをしている地域の方に指導をしていただき、上手にボールを打っている子供も見られました。

どちらも、コートで一糸懸命活躍している子供たちを周りから声援を送っている大人がいる光景から、広瀬小地区は子供たちを大切にしている地域だと改めて感じさせられました。



茂呂地区ドッチボール大会の様子



名和地区グランドゴルフ大会の様子